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第4回地域デザイン懇談会の結果 【参加者アンケート】

■本日の懇談会のご感想、ご意見など、ご自由にご記入ください。

地域の施設を利用する機会が少ないので、実際に利用されている方のお話を聞くと、新しいことが知れて面白かったです。

いろんな意見がある。

この会議で話し合った内容が、市政にどう反映されるのか。一方通行にならないようお願いします。

施設を有効利用できるようになればと強く感じます。

それぞれの地区別で考えるのではなく、但東町として、いかに人を呼び込み活用し、残していけるかを考えていかなければならない重
要性を改めて考えさせられた。
知らなかった但東町のことも知ることができた。具体的にどうすればいいという案を出すことができなかったですが、但東町を良くし
たいというみなさんの思いがよくわかりました。

それぞれの施設維持費が知りたい。

今回初の参加でした。一概に廃止なのか継続なのかだけでなく細かいところまで話が出来たことは良かったと思います。少々時間が足
りなかったかなと思いました。あとは、この意見が行政の方へしっかりと伝わり、深く議論して頂けるよう願います。

最後のページでの説明がなかった。方向性が決定している施設もあるみたいで…よくわからない。
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